

勝高だより 1・2月号



第51号 平成21年3月1日発行
岡山県立勝山高等学校 広報誌
TEL (0867) 44 - 2628
FAX (0867) 44 - 4730
学校ホームページ
<http://www.katuyama.okayama-c.ed.jp>

3月の行事予定

- 1(日) 卒業式
- 2(月) 卒業式代休
- 3(火)～5(木) 学年末考査
- 4(水) カウンセラー来校
- 6(金) SPA 第2回保護者同伴説明会
- 8(日) 公立大中期入試
- 10(火) 生徒午前中授業
- 11(水)～13(金) 一般入試 生徒登校禁止
- 19(木) 終業式 SPA 壮行式 教科書販売
- 20(金) SPA 出発
- 23(月)～25(水) 春季補習
- 23(月) スタディーサポート
進路マップ 商
- 26(木)～27(金) 春季セミナー(1,2年希望者)
- 27(金) 入学予定者登校日



勝山高校 Web

随時更新中

岡山県立勝山高等学校

検索

ご卒業おめでとうございます。

生きゆかん 新たに日々を

3月1日 148名の新たな旅立ち



卒業生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。3年間過ごした学舎を離れる寂しさと新しい生活への期待を同時に胸にしていることと思います。勝山高校で過ごした3年間は苦しいことの中にも充実感があり、今となっては、かけがえのない時間だったのではないのでしょうか。今日、勝山高校を旅立たれるみなさん。これからの新しい生活の中で折りにふれ、母校を思い出してください。そして、多くの卒業生が毎年母校を訪ねてくれるように、みなさんにとっても勝山高校が思い出深い学舎となっていれば幸いです。今後のみなさんのご活躍と幸福を願っています。元気な笑顔とともに前向きな近況報告を聞かせてくれる日を楽しみにしています。

勝山のお雛まつり 携帯サイト完成!!



今年で11回目を迎えた「勝山のお雛まつり」を紹介した、携帯電話用のwebサイトを昨年に引き続き、商業科3年生ビジネス情報選択者が制作し公開しています。タイトルは「おひな日和」。町の人々の「おもてなしの心」を伝えます。公開期間は3月20日頃までの期間限定ですが、より多くの皆さんにご利用いただけたらうれしく思います。右に掲載のQRコードを読み込んでアクセスしてください。QRコードが読めない場合は、下記アドレスを入力してください。

<http://www.katuyama.okayama-c.ed.jp/mobile/index.htm>

勝山のお雛まつり

おひな 日和

私たちのふるさと勝山の「おもてなし」の心を伝えたい



～11年目の想い～

商業科1,2年生 事業所見学



2月13日(金) 商業科の1,2年生80名が「総合的な学習の時間」授業の一環で市内の企業見学を行いました。商業科の特徴に則して、各事業所ごとの内容に合わせて、「金融教育の一環として税の確定申告について学ぶ。」などの目的を持って行われました。訪問先は「久世税務署」「サンプラザショッピングセンター・オーティス(株)」「真庭リバーサイドホテル・YKKAP(株)」「銘建工業(株)・水夢・エコライフ商友(バイオマス学習)」のそれぞれの4つの班に分かれて、見学を行いました。各事業所で、生徒は前もって考えていた仕事に関する多くの質問やその場で気付いた質問を行い、担当者の方々が、それぞれ丁寧に答えてくださいました。生徒は説明して下さった事を一生懸命にメモしていました。午後からは学校に帰り、20日の発表に備え、見学内容を整理し資料や発表原稿をまとめていました。



2年生球技大会 白熱しました



2月10日(火)の午後の時間に、2年生の球技大会が開催されました。種目は男子がサッカー、女子がバスケットボールを行いました。各クラス2~3チームを編成し、トーナメントで試合を行いました。幸いに天候も良く、男女とも寒さの中でも一生懸命プレーしていました。サッカーでは、広いグラウンドの中、ボールを追いかけ、時には体をぶつかけながら得点の度に一喜一憂していました。バスケットボールは素早いボール運びとパス、シュートと瞬発力を発揮してはつらつとしたプレーを行っていました。

男子サッカーは 1位「2組A」2位「2組B」3位「3組」

女子バスケットボールは1位「4組」2位「2組」3位「1組」
となりました。

普通科・商業科 発表会



2月20日(金) 普通科1,2年生は、「分野別研究プレゼンコンテスト」が勝山文化センターで行われました。生徒はこの日の発表のために、「総合的な学習の時間」の中で、1年生は「職業調べ」、2年生は「興味関心のある分野の調査研究」を中心に図書室やインターネットを使って「分野別研究」をしてきました。発表会ではどのグループも堂々と立派なプレゼンテーションを行い、司会の楽しい進行もあって大変盛り上がったものになりました。



2月20日(金) 勝山文化センターを会場に商業科学習発表会を開催しました。1年生は、もみじまつりでの販売実習と事業所訪問の報告を、2年生は、7月に行ったインターンシップの報告をポスターセッションで全員が行いました。3年生は、3年間の学習の集大成として「課題研究」の発表や「UDによる中庭改修計画・校内UD化計画の提案」や「勝山お雛まつり」にあわせて携帯サイトでの案内Webを制作したまとめを発表しました。